

# Communiqué de presse

## *Pour diffusion immédiate*

### PREMIER DECES DE LA COVID-19 EN OUTAOUAIS

**Gatineau, le 17 avril 2020** – Le CISSS de l'Outaouais a le regret d'annoncer aujourd'hui le premier décès lié à la Covid-19 dans la région. Il s'agit d'un patient qui était hospitalisé au Centre désigné Covid-19 de l'Hôpital de Hull. Le CISSS de l'Outaouais tient à offrir toutes ses sympathies à la famille et aux proches.

L'Outaouais compte maintenant 192 cas confirmés de Covid-19. Les données régionales disponibles se retrouvent au lien suivant et sont mises à jour quotidiennement avant 15 h : <https://cisss-outaouais.gouv.qc.ca/covid-19>.

Il est donc plus que jamais important de ne pas relâcher les efforts pour éviter d'autres décès. La lutte contre la pandémie et le respect des consignes demeurent notre meilleure arme. Nous sollicitons la collaboration de la population. Au niveau de notre établissement, le CISSS de l'Outaouais déploie toutes les mesures nécessaires pour la protection des usagers et des employés et ce, pour tous les soins et les services que nous offrons. Limiter la propagation demeure notre première priorité.

Au niveau de la situation dans les CHSLD, le CISSS de l'Outaouais effectue plusieurs enquêtes épidémiologiques au CHSLD Lionel-Émond et une hausse des cas est à prévoir dans les prochains jours. La mise à jour du nombre de cas sera transmise dès que les résultats d'enquête seront connus.

Pour toute information sur la Covid-19, la population est invitée à consulter le site du gouvernement du Québec au [www.Quebec.ca/coronavirus](http://www.Quebec.ca/coronavirus).

Pour ceux qui présentent des symptômes ou des inquiétudes face à la Covid-19, communiquez avec la ligne d'informations dédiée au 1 877-644-4545

-30-

**Pour plus de renseignements :**

Marie-Pier Després

Agente d'information – Relations médias

Centre intégré de Santé et de Services sociaux de l'Outaouais

07.relations\_medias@ssss.gouv.qc.ca

Téléphone : 819 966-6583